
 

 

町長の施政方針（所信表明）に対する質問 

 

令和５年第３回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

鈴木 秀和 

  

リニア発生土置き場、新庁舎等整備計画について 

① リニア発生土置き場についての審議会、新庁舎等整備計画に

ついての第三者委員会、何故このように新たな審議会、第三者

委員会を設置し検証するのか、考えを問う。また、審議会、委

員会における透明性を担保した選任、運営方法について、考え

を問う。 

② 新庁舎等整備計画の“等”に中保育園、中児童館を含むの

か。同時、同じ場所を前提とする必要はなく、切り離して検討

する考えはないか、考えを問う。 

 

 

２ 

 

岡本 隆子 

 

リニア発生土置き場について 

① リニア発生土置き場に関して、「白紙の状態にする」とする

のは、リニア中央新幹線トンネル工事に伴う残土の受け入れを

前提としてきたその前提を「白紙の状態にする」という認識で

よいですか。 

② これまでフォーラム等で住民から様々な意見、不安、懸念の

声が出されましたが、それについて町長はどのようにお考えで

しょうか。 

③ フォーラムで積み残した分への対応はどうされますか。 

④ ②③を踏まえて、審議会の前に現状と方針を町民に説明すべ

きではないですか。 

⑤ 審議会ではどのような内容の話し合いをされるのでしょう

か。 

⑥ 審議会の開催に対して町民が安心できる説明をお願いしたい

が如何でしょうか。 

 

 

 

 

 



 

 

 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

３ 

 

鈴木 篤志 

 

車座懇談会へ参加できなかった町民への今後の対応につい

て 

各地で開催されている車座懇談会に理由があって参加できな

かった町民の方の声を頂いていますが、今期間後にも町長へ声

を届ける方法について何か具体的な案はありますか。 

 

４ 

 

奥村 悟 

 

「（仮称）まちづくり協議会」の立ち上げについて 

①（仮称）まちづくり協議会は、組織体制、活動拠点、事務局

など具体的にどのような組織を考えているのか。 

② 協議会への行政から財政支援や人的支援はありますか。 

③ 町内で活躍されている方々とは、どの方々を想定していま

すか。 

④ 可児市では「市内参加と協働のまちづくり条例」を制定し

て、まちづくりの基本理念を明確にし、まちづくり協議会の組

織や運営、支援も定めていますが、このような条例を制定する

考えは。 

 

 

 


